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Начало работ по закрытию влаги и боронованию при-
шлось уже на 13 апреля. В третьей декаде месяца, а имен-
но  21 апреля, полеводы «АГРО-СИТНО» приступили к 
севу ячменя 1-го срока «Паустиан» – 331 гектар, 27 апре-
ля – к 1-му сроку посева гороха «Агроинтел» – 367 гекта-
ров. 6 мая механизаторы вышли на массовый сев пшени-
цы. В подразделении «Буранное» приступили к севу со-
рта «Токката», в подразделении «Знаменское» – сорта «То-
больская». 

Традиционно, проблем с семенным фондом не было – 
все хозяйства компании были обеспечены ими на все 100 %. 
Для сортоиспытания были приобретены к нынешнему се-
зону пшеница «Грани», ячмень «Бейсик» и горох «Лумп». 

Максимальная суточная выработка на посеве составля-
ла в среднем 1 596 га. Это очень хороший темп. Аграрии 
«СИТНО» спешили завершить основной сев, чтобы расте-
ния смогли напитаться влагой от дождей в начале июня.

Об особенностях нынешней посевной рассказал ди-
ректор «АГРО-СИТНО» Василий Ломакин: «Во-первых, в 
этом сезоне работаем с большим количеством сортов зер-
новых. Это 7 сортов пшеницы, 4 сорта ячменя и 3 сорта 
гороха. Планируем разные схемы химических обработок, 
будем экспериментировать со сложными минеральными 
удобрениями. Во-вторых, четвертый год подряд работа-
ем с дефицитом влаги в почве. Весна хотя была и ранняя, 
но земля к посеву готова не была, а влага расходовалась. 
Ждём дождей и дружных всходов». 

Действительно, ситуация с запасом влаги в почве остав-
ляет желать лучшего: в зиму уходили с засухой, в марте 
выпало недостаточно осадков, в апреле и мае их практиче-
ски не было… Но семена легли в поля. Земледельцы ком-
пании «СИТНО», как всегда, успешно справились со сво-
ими задачами и в оптимальные сроки. А, как говорит на-
родная мудрость, посеешь в срок — и урожай будет высок.

СЕВ ЗАВЕРШЁН. 
ЖДЁМ УРОЖАЯ!

2 июня земледельцы компании отчитались о полном завершении 
посевных работ. Темпы сева в этом году превысили прошлогод-
ние почти на 2 недели. Площадь охвата весенне-полевыми рабо-
тами составила в этом сезоне  31 141 гектар. Под пшеницу агрария-
ми отведено 23 130 га, под ячмень – 6 261 га, горохом охвачено 1 706 
га посевов, картофелем - 44 гектара. В посевной задействовано 114 
человек и 68 единиц техники.
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Один день 
с механизатором

Цифра месяца

«СИТНО»–детям

Традиции

В Досуговом центре компании в те-
чение двух дней собралось около 300 ве-
теранов предприятий компании. Для них 
было подготовлено театрализованное 
представление с концертными номерами, 
накрыт праздничный стол.

От лица руководства компании собрав-
шихся тепло приветствовали генераль-
ный директор Магнитогорского хлебоком-
бината Ольга Арзамасцева и директор му-

комольно-зернового департамента Павел 
Егоров. Они поздравили представителей 
старшего поколения со священным для на-
шего народа праздником – Днем Победы.

Общее впечатление ветеранов от 
праздника выразила бывший кондитер 
МХК Овчинникова Татьяна, ее стаж в 
«СИТНО» составляет 38 лет: 

– Мы благодарим руководство ком-
пании «СИТНО» за то, что была осно-
вана и поддерживается эта добрая тра-
диция –  встречи ветеранов. Нам очень 
радостно вновь увидеть сослуживцев. 
Приятно, что о нас помнят на предпри-
ятии, которому мы отдали многие го-
ды. 

Накануне праздника подарочные на-
боры от компании «СИТНО» были вру-
чены в Министерстве сельского хозяй-
ства Челябинской области ветеранам, 
много лет проработавшим в аграрной 
отрасли региона. Подарки от компании 
получили также ветераны, проживаю-
щие на сельских территориях, депута-
тами от которых избраны наши сотруд-
ники.

Так же 9 Мая представители компа-
нии приняли участие в праздничных ме-
роприятиях в населенных пунктах, рас-
положенных на территории присутствия 
предприятий «СИТНО» и возложили 
цветы к обелискам павшим воинам в го-
ды Великой Отечественной войны.

НИКТО НЕ ЗАБЫТ. 
НИЧТО НЕ ЗАБЫТО...
В канун Дня Победы 5 и 6 мая в ком-
пании «СИТНО» традиционно прошли 
торжественные мероприятия, посвя-
щенные великому празднику. 

Свыше

1000
детей были охвачены 

вниманием компании  «СИТНО» 
1 июня

Именно в этот день в поселке ж/д станция 
Буранная Агаповского района состоялось тор-
жественное открытие сразу двух новых детских 
игровых площадок, построенных в рамках госу-
дарственной программы «Комплексное развитие 
сельских территорий» при финансовой поддерж-
ке компании «СИТНО». В самом поселке и бли-
жайших населенных пунктах расположены сра-
зу несколько предприятий компании, на которых 
трудятся немало местных жителей. Поэтому для 
компании «СИТНО» одной из приоритетных за-
дач является участие в социальных программах 
и инфраструктурных проектах, которые направ-
лены на развитие данных территорий, создание 
комфортных условий для жизни в сельской мест-
ности.

Также по уже сложившейся традиции, 433 ре-
бенка из многодетных семей сотрудников ком-
пании накануне праздника получили бесплат-
ные сертификаты в кино. В течение каникул ре-
бята смогут посмотреть любой понравивший-
ся фильм. Такие же сертификаты были вручены 
и детям мобилизованных сотрудников компании.

Сладкие призы от компании «СИТНО» в этот 
день получили участники масштабного спор-
тивного праздника для дошкольников во Дворце 
спорта имени И. Х. Ромазана. Здесь для участия 
в веселых стартах собрались 350 юных магнито-
горцев. 

Кроме того, компания «СИТНО» приняла 
участие в празднике, посвященном Дню защиты 
детей, который прошел 1 июня в селе Фершам-
пенуаз Нагайбакского района. Здесь 200 сельских 
мальчишек и девчонок различных возрастов со-
брались на центральном стадионе, среди прочих 
радостей и поздравлений каждый ребенок полу-
чил сладкий подарок от «СИТНО».

Ежегодную акцию 1 июня провели в магази-
нах фирменной торговой сети. Здесь всех поку-
пателей с детьми ждал небольшой праздничный 
сюрприз –  сладости от компании «СИТНО».

День 
защиты 
детей
1 июня в России отмечают День 
защиты детей. Этот праздник 
не только для детей, он несет в 
себе важную идею – напоми-
нает взрослым об их прямой 
обязанности: о защите инте-
ресов детей и заботе о них.
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В настоящее время к строительной площадке 
подведены все коммуникации. Вот как проком-
ментировал состояние дел на конец мая началь-
ник отдела капитального ремонта «Урал-СИТ-
НО» Сергей Немцев.

- Ведутся финальные работы по монтажу 
оборудования, запущен газопровод, стартовал 
монтаж кормовой линии. Собраны гнезда, прак-
тически закончена внутренняя отделка помеще-
ний, залиты полы, установлены все двери. При-
обретено и смонтировано оборудование для си-
стемы отопления и вентиляции. Готовы отмост-
ка и автовъезды. 

Все напольное оборудование, предназна-
ченное для выращивания нового кросса, оте-
чественное. Компания из Тверской области производит 
оборудование для птицеводства более 50 лет. В экспери-
ментальном птичнике планируется разместить около 10 
тысяч голов птицы. 

Добавим, что на площадке НПК будет выращиваться 
птица нового отечественного кросса «Смена-9». Россий-
ский племенной бройлер будет значительно дешевле за-

рубежных аналогов. Новая птица быстрее растет, отлича-
ется хорошей продуктивностью, ее мясо превосходит им-
портные племенные линии по вкусовым качествам и био-
логической безопасности. 

Выход на рынок нового кросса позволит снизить за-
висимость российских птицефабрик от зарубежной про-
дукции. Первая посадка птицы нового кросса запланиро-
вана птицеводами компании «СИТНО» на середину лета. 

Реконструкция прошла в зонах обескровливания, 
потрошения и очистки лап. На проведение работ и ма-
териалы потребовались инвестиции в размере 1,6 млн. 
рублей. 

В итоге, были заменены стены-перегородки, теперь 
они сделаны из материалов, позволяющих повысить ка-
чество мойки и, в целом, улучшить санитарное состо-
яние цеха. Также были установлены двери и замене-
ны стены-перегородки в обособленном отделении для 
очистки лап. 

Проведение работ по демонтажу и монтажу прово-
дилось исключительно в санитарные дни и в ночное 
время, после окончания рабочей смены.  Несмотря на 
ограниченные временные возможности, ремонтные ра-
боты были закончены в срок - до 30 мая. 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ  
МОНТАЖ 
ОБОРУДОВАНИЯ

Реконструкция в 
оптимальном темпе

На Нагайбакском птицеводческом комплексе 3 мая 
2023 года стартовала реконструкция цеха убоя и пе-
реработки. Работы выполнены в намеченный срок.   

В Нагайбакском районе, в поселке Придо-
рожный, продолжается монтаж птицевод-
ческого оборудования  экспериментальной 
площадки, предназначенной для испыта-
ния нового кросса птицы и ее генетическо-
го потенциала. 

Птицеводство

Рабочий день механизатора начина-
ется в семь часов утра. На поле работни-
ков «АГРО-СИТНО» привозит служебный 
УАЗик. На нем мы и приехали. Двухлет-
ний трактор «Клаас», который закреплен 
за Евгением, не стоял беспризорно, он всю 
ночь работал. На каждой машине трудится 
два механизатора, дневная смена: с 7.00 до 
19.00 , ночная: с 19 до 7.00.  Всё по спра-
ведливости, каждый работает неделю с 
утра, неделю в ночь. 

Небольшая пересменка, механизато-
ры перебрасываются словами, я понимаю, 
что все хорошо, и бункера загружены поч-
ти полностью. Можно стартовать. Кстати 
сказать, мы сеем горох, и он не зеленый, не 
желтый, а нежно-розовый, потому что его 
протравили гербицидами перед посадкой.

Трактор двигается по полю змейкой от 
края до края поля, со скоростью 10 кило-
метров в час. Если честно, это скучно, но 
быстрее никак нельзя, по технологии посе-
ва четко соблюдаются скорость и траекто-
рия передвижения сеялки.  «Где густо, где 
пусто» – это брак. Семена должны прора-
сти ровными рядами, чтобы каждое расте-
ние имело свет, воду и питательные веще-
ства в достаточном количестве.  

На панели замигал датчик, Евгений 
сказал, что у нас закончились семена. 

Остановились, включили мигалку, ждем, 
когда К-700 подвезет горох. Трактор стоит 
на поле весь день и заправляет по требова-
нию наши бункеры семенами, а «Клаас» – 
горючим.  Механизаторы не должны ни на 
что отвлекаться и простаивать, ведь «день 
год кормит».  Подача гороха в бункер ме-
ханизирована: трактор подает семена в 
шнек, шнек переправляет их в бункер. По-
ка идет загрузка, у Евгения есть возмож-
ность перекурить и размять ноги. 

Пока стоим,  расспрашиваю, как непо-
средственно происходит сев.

– На сеялке установлены анкера, – объ-
ясняет Евгений, – которые формируют бо-
розды. В борозды воздухом выбивается 
определенное количество семян. Затем бо-
ронами и катками, размещенными на этой 
же сеялке, борозда закапывается. Каток 
слегка приминает землю, таким образом, 
борозда запечатывается, чтобы не уходи-
ла влага.

Начало дня, работе – конца и края не 
видно. Посев меряется гектарами, чтобы 
выполнить норму до семи вечера нужно 
обработать 70 гектаров в день. Евгений го-
ворит, что с такой техникой и хорошей по-
годой как сейчас, это сделать нетрудно.

 К нам с контролем подъехал главный 
агроном подразделения «Буранное» Абай 

Исламгалеевич Дюсенбаев. Остановились, 
Евгений доложил обстановку, рассказал о 
том, сколько прошли гектаров. У него на 
бортовом компьютере есть счетчик, кото-
рый помогает сориентироваться. Напосле-
док, пользуясь случаем, спрашиваю у Абая 
Исламгалеевича, насколько быстро про-
двигается посевная. Он говорит, что пого-
да хорошая, и мы в графике. Для хлеборо-
бов самое страшное – это дожди.  И не по-
тому, что они боятся промокнуть, в каби-
не современного трактора очень комфор-
тно, есть климат-контроль и кондиционер. 
Дело в том, что в дождь семена прилипа-
ют к катку, и получается большой процент 
брака. 

– 16 апреля мы начали внесение слож-
ных удобрений, затем жидкого аммиака, – 
делится с нами Абай Дюсенбаев.  – Мас-
совый сев начался 5 мая. На буранновские 
поля вышло 11 единиц техники и 11 со-
трудников. 8 человек обслуживают 4 по-
севных трактора, трое работают на опры-
скивателях. Завершение посевной плани-
руем в срок. С такими,  как Женя, ответ-
ственными и опытными механизаторами, 
всегда управляемся. Главное, чтобы пого-
да не подвела. Ночи сейчас холодные, пер-
вые ростки будут не раньше, чем на вось-
мой-девятый день после посева.

 Наступило время обеда, на поле при-
ехал УАЗ с горячей и  вкусной едой, Евге-
ний с большим аппетитом ест прямо в ка-
бине, здесь у него и кабинет, и гостиная, и 
столовая. Сдал посуду – и снова за руль. 
Сев продолжается. 

Нужно сказать, что каждый трактор от-
слеживается посредством ГЛОНАСС, так 
что все посевные процессы находятся под 
неусыпным контролем руководства. Но-
чью посев идет при свете мощных фар.  
Профессионалы говорят, что для них нет 
большой разницы: сеять днем или ночью.

 И снова едем по полю. Впереди еще 
около трех часов работы. Интересно, чем 
займется Евгений после этого сева?

– После гороха меня перебросят на 
пшеницу. Завершится посевная, буду па-
хать – обрабатывать пашню под пары.  По-
том разбрасывать по полям навоз, а в ию-
ле-августе нужно будет готовить трактор 
к уборочной. Зимой тоже есть работа: ре-
монтируем технику, занимаемся уборкой 
снега.

Смена закончена.  Больше всех с не-
привычки устал журналист. Прощаюсь, 
желаю Евгению и всему аграриям «СИТ-
НО» хорошей погоды и сил, чтобы уло-
житься в срок, чтобы был ясным каждый 
день, который целый год кормит.

Один день из жизни компании

Посевная стартовала в компании в начале мая. У аграриев практически 
не было майских праздников, нет и выходных, в посевную они работа-
ют от зари до зари. Чтобы понять все тонкости и всю соль работы на зем-
ле, нужно хотя бы день прожить в роли механизатора. Сегодня я буду те-
нью Евгения Владимировича Рассомахина, одного из лучших сотрудни-
ков «АГРО-СИТНО», его стаж работы в компании 14 лет.

ГОД КОРМИТГОД КОРМИТ

ВЕСЕННИЙ ВЕСЕННИЙ 
ДЕНЬДЕНЬ

Беседовала 
Наталия КАСТРУЛИНА



На территории стартового городка Па-
рижского полумарафона компания «СИТ-
НО» вновь развернула кухню невероят-
ных размеров. После финиша всех участ-
ников забега, в числе которых были и со-
трудники компании, ждала Pasta Party. 
Каждый, кто имел стартовый номер, смог 
попробовать вкуснейшие пасты – овощ-
ные и мясные. Основой для блюда, как и в 
прошлом году, стали фирменные макаро-
ны «СИТНО», которых в этот день было 
сварено более 240 килограммов. 

Кроме того, компания подготовила 
для гостей и участников марафона мно-
жество сюрпризов: необычная фотозона 
и выставка макарон, а также зона отды-
ха, оформленная в фирменном стиле, в 
которой с удовольствием располагались 
все желающие.

Также у гостей и участников меро-
приятия была возможность попробовать 
и другую продукцию компании – на тер-
ритории спортивного городка располо-
жились две точки вкусной еды от «СИТ-
НО». В рамках ярмарки гриль-мастер жа-
рил сочные куриные стейки из грудки и 
бедра, а в самом сердце с. Париж, под 
Эйфелевой башней, все желающие могли 
отведать сладости и десерты.

Завершился спортивный праздник це-
ремонией награждения, в рамках которой 
по уже сложившейся традиции компания 

«СИТНО» вручила специальный приз для 
самой спортивной семьи. В этом году он 
достался дружной семье Суворовых из го-
рода Челябинск, три поколения которой в 
этот день вышли на старт различных дис-
танций Парижского полумарафона. 

Глава семьи поделился своей спор-
тивной историей: 

– В Парижском марафоне мы участву-
ем в третий раз. Бегаем всей большой и 
дружной семьей более шести лет. В на-

шей семье Суворовых бегут уже три по-
коления! Мне пятьдесят шесть, а моему 
внуку – пять, но он побежал уже за чет-
вертой медалью. В Париже сейчас нас 
восемь человек, но чаще на марафонах 
нас собирается больше десяти. Посте-
пенно вырастают и присоединяются но-
вые участники. Бег нас всех объединяет.

Около 30 наших коллег в этот день 
также вышли на старт полумарафона, не-
которые из них вошли в тройку призе-
ров на своих дистанциях. Так, секретарь 

«УРАЛ-СИТНО» Марина Митина завое-
вала второе место в велозаезде на 10 км. 

Мы попросили коллег, принимавших 
участие в мероприятии, поделиться сво-
ими впечатлениями:

Митина Марина, секретарь «Урал-
СИТНО»:

– Я давно хотела поучаствовать, но 
все не получалось, поэтому в этом году 
я зарегистрировалась сразу на 2 дистан-

ции: велосипед – 10 км и бег – 10 км.  
Своим результатом я довольна, но хо-
телось бы лучше. Еще бежал мой сын 
– это, действительно, его «Первый ки-
лометр» на таких соревнованиях. Хочу 
сказать спасибо «СИТНО» за возмож-
ность стать частью такого масштабно-
го события! Организация была на выс-
шем уровне! 

Бузруков Эркин, слесарь КИПиА 
«Нагайбакского птицеводческого 
комплекса»:

– Парижский полумарафон был моей 
целью давно, в прошлом году мне уда-
лось на него попасть. Я бежал дистан-
цию десять километров, а дети: дочь и 
сын – по пять.  На семью в целом полу-
чилось двадцать километров. В этом го-
ду мы бежали в том же составе, те же 
дистанции. Организация спортивного 
праздника была отличная! «СИТНО» – 
молодцы: кормили вкусно, все красиво 
оформили. 

Очень приятно, что компания под-
держивает своих сотрудников на пути 
к спортивным успехам. Для меня, как 
для сотрудника «СИТНО», участие бес-
платное, я всегда с гордостью надеваю 
фирменную футболку и стараюсь выло-
житься на все 100% на дистанции. По-
сле финиша мы с радостью восстанови-
ли силы нашими макаронами, которые 
очень любим!

Елена Синебрюхова, бренд-
менеджер «УРАЛ-СИТНО»:

– При разработке концепции зо-
ны Паста пати, наш отдел вдохновлял-
ся эстетикой деревенской итальянской 
свадьбы – натуральное дерево, высокие 
конструкции из бревен на столах, укра-
шенные флажками в фирменных цветах, 
диван из сена для фотозоны.

В прошлом году мы поняли, что се-
но для городских жителей настоящий 
арт-объект, поэтому не могли не привез-
ти еще раз такую «фишку». И, надо ска-
зать, это сработало. 

Вместе с тем, старались внести и 
что-то новенькое – в прошлом году зо-
лотыми руками художника-оформите-
ля Насыровой Лилии для фотозоны бы-
ли изготовлены крылья из пшеницы, в 
этом, приехал самый настоящий трак-
тор. Лично меня приводит в восторг эта 
мощь и сила – трактор, бороздящий на-
ши бескрайние пшеничные просторы, 
который вряд ли встретишь в повсед-
невной жизни. Уверена на 100%, что фо-
то с ним будут невероятные! 

Команда организаторов «СИТНО» 
выросла – появились точки продаж на-
шей продукции, все сработали пре-
красно и слаженно, от этого становит-
ся вдвойне радостнее – я очень люблю 
людей!

Как только закончился прошлый по-
лумарафон, у меня уже были идеи на 
следующий. Но в этот раз мне хочется 
полностью «прожить» и прочувствовать 
прошедшее мероприятие, насладиться 
эмоциями от реализации идей. И все – 
равно с нетерпением буду ждать Паста 
пати 2024!
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Событие

В минувшее вос-
кресенье в селе Па-
риж Нагайбакско-
го района прошел 
VII Парижский по-
лумарафон. Гене-
ральным партне-
ром мероприятия, 
которое объедини-
ло свыше двух ты-
сяч любителей бе-
га со всей страны, 
традиционно вы-
ступила компания 
«СИТНО». Парижский 

полумарафон: 
вкусно, весело, 
спортивно!

Спорт

На старт эстафеты вышли вос-
питанники детских садов, учащие-
ся школ, представители поселений 
и предприятий района, в том числе 
и сборная Нагайбакского птицевод-
ческого комплекса.

Компания «СИТНО» по доброй 
традиции выступила партнером со-
ревнований. Победителям и призе-
рам были вручены наборы продук-
ции под брендом «СИТНО».   

ЭСТАФЕТА ПОБЕДЫ
17 мая в селе Фершампенуаз 
прошла традиционная легкоат-
летическая эстафета на призы 
районной газеты «Всходы», по-
священная Дню Победы в Вели-
кой Отечественной войне. 



5 июля Киселев Виталий Ва-
лерьевич, охранник, 55 лет
29 июля Толстова Оксана Пе-
тровна, инспектор безопасно-
сти, 55 лет

6 июля Топалов Тлеуберген 
Идливович, рабочий по уходу 
за животными, 65 лет

2 июля Кишкина Светлана 
Васильевна, продавец-кассир, 
50 лет

 

18 июля Мугатабарова Ната-
лья Борисовна, продавец-кас-
сир, 55 лет

29 июля Жирнов Евгений Ана-
тольевич, водитель, 50 лет

4 июля Жижин Андрей Ана-
тольевич, инженер-электро-
ник, 50 лет
22 июля Сафина Светлана 
Владимировна, секретарь, 55 
лет  
27 июля Панкратов Вячес-
лав Владимирович, слесарь, 
55 лет    
30 июля Семашкова Любовь 
Анатольевна, 60 лет аппаратчик 
31 июля Титова Ольга Нико-
лаевна, мастер, 55 лет

14 июля Симонова Светлана 
Николаевна, тестовод, 50 лет

20 июля Пугачев Владимир 
Иванович, водитель, 50 лет
28 июля Спящев Александр 
Петрович, электрогазосвар-
щик, 65 лет
29 июля Сорокин Андрей 
Александрович, электромон-
тер бригадир, 55 лет
30 июля Кустыбаева Наталья 
Николаевна, оператор уста-
новки, 50 лет

4 июля Казюлин Валерий 
Владимирович, обработчик 
птицы, 55 лет
18 июля Исаченко Игорь Ва-
сильевич, машинист холо-
дильных установок, 60 лет
27 июля Исаева Оксана Гри-
горьевна, кладовщик, 50 лет

9 июля Шпягин Алексей Ана-
тольевич, грузчик, 50 лет
13 июля Любецкий Геннадий 
Александрович, электросле-
сарь, 65 лет
20 июля Неведрова Ната-
лья Михайловна, составитель 
фарша, 50 лет

25 июля Хамматуллина Ди-
лара Магатовна, директор по 
персоналу, 55 лет 

12 июля Морозов Василий 
Викторович, инженер КИ-
ПиА, 55 лет

Елена ПЕРЧАТКИНА, 
главный зоотехник 

воспроизводства НПК

Виктория ОНИЩЕНКО, 
заместитель директора 

мукомольного производства 
МКХП

Анастасия РУДЕНКО, 
бухгалтер НПК

Алексей ЛАЗАРЕВ, 
начальник службы АСУ МКХП

Алина ТИМЕРГАЗИНА, 
ведущий специалист по 

сертификации МПК

– Татьяна, вас 
выбрали на роль 
моего собеседника, 
расскажите, как 
вы начали ходить 
в походы?

– Наш сотрудник 
Сергей Мешков, фор-
мовщик мучных кон-
дитерских изделий, 
нашел в интернете 
туристическое бю-
ро, которое организу-
ет походы одного дня. 
Сначала Сергей ходил один и просто выкла-
дывал в соцсетях фотографии походов. Ког-
да мы начали интересоваться подробностя-
ми, Сергей стал рассказывать о своих путе-
шествиях. Кто-то следит за походной жизнью 
сослуживца издалека, а наше трио решило в 
нее окунуться. Теперь мы ходим вчетвером.

– Кто входит в костяк вашей коман-
ды и как вам удается всем вместе по-
лучить выходной?

– Костяк: Сергей, я и Марина Виш-
някова, технолог линии сахарного пече-
нья, иногда к нам подключается Лена Ша-
бурова, – оператор производственных пе-
чей. Мы все работаем в одной бригаде, но 
на разных линиях. Нужно сказать, что мы 
не всегда ходим одним составом, иногда у 
кого-то не получается поехать, чаще объе-
диняемся по интересам и по возможности. 

– В приоритете – лето и солнечные дни?
– Ходим круглый год, вне зависимости 

от сезона. Погоду, конечно, смотрим, но в го-
рах бывают сюрпризы. На Таганае, на камен-
ную реку, шли в дождь в сапогах и дождеви-
ках. Но Таганай нас вознаградил за упорство, 
на каменной реке дождь закончился, и вы-
шло солнце. Так что Парк Бажова и гору Ко-
локольню, мы посетили уже по хорошей по-
годе.  На Маскаль мне было сложно идти, там 
был сильный порывистый ветер.

– Зачем каждый раз идете в горы вы? 
– За красотой и за здоровьем, а еще за 

эмоциями. Эти громадные булыжники все 

во мхах и лишай-
никах, невероят-
ные просторы, 
которые откры-
ваются с верши-

ны. И бескрайнее небо, оно всегда разное. 
Природа живая, особенно это чувствуется 
на курумнике: идешь по камням, а они ша-
таются, и под ними вода журчит. Всё ярче, 
объемней, чем на фотографии или по теле-
визору. И главное, когда ты на природе, то 
отключаешься полностью от городских за-
бот. Плюс полезная физическая нагрузка.

– Какой у вас личный рекорд по 
трекингу (передвижению по горной, 
пересечённой местности), тяжело да-
ются километры?

– Выбираю маршруты в пятнадцать 
километров, не более. Зная себя, пока не 
рискую увеличивать дистанцию. Уста-
лость после похода, конечно, есть, но она 
приятная. Не сравнить с городской уста-
лостью.  Один воздух – чего стоит! 

– Какое место произвело на вас са-
мое большое впечатление?

– Трудно выбрать, каждый раз думаешь, 
что вот это самое красивое место! Но по-
том понимаешь, что и в прошлый, и в поза-
прошлый раз было не менее красиво, про-
сто по-другому. В каждом походе находишь 
свои прелести. Природа Башкирии шикар-
на! Нам повезло родиться рядом с таким 
красивым краем. Горы завораживают.

– Иремель вас пустил на вершину, 
открыл панораму?

– Была зима. Я на вершину не подня-
лась, сильный ветер сбивал с ног. Марина с 
Сергеем взошли, а нас с Леной подвели ста-

рые травмы. Но нам впечатлений тоже хвати-
ло. К тому же, есть повод туда еще вернуться.

– Что говорят о ваших походах колле-
ги и близкие, присоединиться не желают?

– Все говорят, что мы молодцы, интере-
суются подробностями и обещают присоеди-
ниться, всегда с интересом рассматривают фо-
тографии. Уже сотрудница с другой бригады 
собралась с нами на Гадельшу – самый высо-
кий водопад Башкирии, рядом с Сибаем. 

Мой младший сын ездил со мной в 
Капову пещеру. Муж не против моих по-
ходов, но пока не готов ездить со мной, 
присматривается.

– Расскажите о людях, которых вы 
видите в походах, есть в них что-то осо-
бенное?

– Я наблюдала очень взрослых жен-
щин в наших поездках. Бабульками их 
язык не поворачивается назвать. На горы 
поднимаются наравне со всеми, иногда 
даже обгоняют. Это замечательный вдох-
новляющий пример... И еще я заметила, 
что в походах собираются очень прият-
ные люди, отзывчивые, которые всегда 
помогут, все друг друга угощают. 

– Куда вы еще стремитесь попасть, 
какие у вас походные планы?

– Хочу на Розовые скалы, много про 
них слышала. Это недалеко от Ассов. Пла-
нирую поездку в Красноусольск, говорят 
там красиво. Хочу, чтобы было и время, 
и возможности ходить в походы, ведь мы 
по-настоящему заболели туризмом…

Пожелаем отважной четверке хоро-
шей погоды, удачных походов и прият-
ных попутчиков. Пусть горы и леса к 
ним будут благосклонны!
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– Мечта есть. Моя мама живет в 
Казахстане, ей в этом году исполнилось 70 лет. 
Я не была у нее уже пять лет и сильно соскучи-
лась. Мой августовский отпуск я хочу посвятить 
встрече с мамой. Хочу сделать большую корзи-
ну зефирных цветов и приехать с младшим сы-
ном, ее внуком, который у нее не был ни разу. 
На месте уже разберемся, возможно, проедем 
до Астаны. Конечно, очень хочется съездить на 
Байконур с сыновьями и увидеть запуск ракеты, 
но это будет следующий отпуск мечты. Все осу-
ществимо, ведь я мечтаю о реальных вещах, и 
мои мечты обязательно сбываются. 

– Мечта в этом году превратится в реаль-
ность. Всегда хотелось попробовать путешество-
вать долго.  Обычно, мы составляли маршрут по 
городам и их окрестностям на две недели, полу-
чалось посмотреть всего четыре города. А хоте-
лось больше, всегда казалось, что еще чего-то не 
увидели, что-то интересное пропустили. В этот 
отпуск будет шесть – семь городов, и путеше-
ствие растянется на двадцать восемь дней отпу-
ска. Посмотрим, как это получится.

– Есть мечта провести свой от-
пуск на Мальдивах, когда я впервые 

увидела картинку с изображением островов, я 
буквально заболела этой идеей. Белый песок, не-
вероятного цвета море, переходящее в небо, тре-
пещущие на ветру пальмы. Потом увидела роли-
ки в интернете. Мое воображение поразили вил-
лы на воде с прозрачным полом, под которым 
плавают разноцветные рыбки. Каждый год в кар-
те моих желаний  Мальдивы занимают централь-
ное место. Думаю, что вселенная меня услышит.

– Дом – работа – дом – это круг, 
из которого выбраться самостоятельно очень 
сложно, здесь может помочь только сильная ру-
ка судьбы. Например, выигрыш турпутевки не-
дели на две, не меньше, в приятное место, ку-
да никто не сможет дозвониться. Нужно, чтобы 
голова отдохнула от задач и общения.  Обобщу: 
отпуск мечты должен быть подарком, он должен 
быть длительным, со сменой обстановки и на-
полненный только отдыхом.

Опрос месяцаХобби для души

Впереди сезон отпусков, давайте спро-
сим наших читателей, какой он – 
отпуск их мечты?

ПОЗДРАВЛЯЕМ            В ИЮЛЕ!

МХК

Кизильский ТД

Сельторг

Урал-Ситно

ВЕСТА

МКХП

АБ

Элеватор Буранный

МПК-3

МПК-2

АГРО-СИТНО

Народ отдыхает по-разному, 
кто-то на грядках в саду, кто-то 
дома с книгой, а некоторые, не-
взирая на сезон и погоду, нама-
тывают километры по горным 
тропам. Есть такие люди и на 
Магнитогорском хлебозаводе, 
это Татьяна Шацына, бригадир 
укладчиков-упаковщиков, и ее 
коллеги – сотрудники кондитер-
ского цеха мучного отделения. 

Беседовала
Наталия

КАСТРУЛИНА

– Меня давно интересует инфор-
мация про древних инков. Много о них читала, 
смотрела фильмы про эту потерянную цивили-
зацию. Хочется прикоснуться к тому, что они 
оставили на земле, поэтому отпуск моей мечты 
– побывать в Перу, посмотреть на таинственный 
древний город инков Мачу-Пикчу. Проплыть на 
большом плоту по Амазонке от низовьев Укая-
ли или по Рио-Негро до Атлантики! Без мобиль-
ных телефонов, радио и прочей «цивилизации»!

Мы заболели Мы заболели 
туризмом…туризмом…


